



Vous conservez précieusement des matériaux divers, aimez les travaux manuels, avez simplement envie de rencontres et passer de bons moments ? Venez les poches vides ou le sac plein de matériel, on vous attend !

Vous déciderez en groupe du projet de fabrication à travers lequel chacun pourra exprimer ses talents, se faire plaisir, échanger ses idées et compétences. Le matériel nécessaire pour y parvenir pourra vous être fourni.

Encadrés par une ergothérapeute, ces ateliers hebdomadaires auront pour but de concevoir et d'aboutir pas à pas à la réalisation de ce projet, que vous offrirez à une association, une commune, un organisme que vous aurez choisi, en réponse à un besoin identifié (équipement, décoration, ...).

Nous sommes plus efficaces dans la convivialité, c'est pourquoi la porte est aussi ouverte simplement pour discuter, prendre du recul et de faire émerger de nouvelles idées !



Dans la dynamique de l'Echappée Maritime du Tour de France, des créations seront réalisées sur ce thème, pour être ensuite exposées ou offertes.